楽しく安心して過ごせる2学期にしていきましょう!

校長 松本 雅史

長かった夏休みも終わり、2学期が始まりました。

この夏休みの間にすっかり壁を新しく塗り直して、校舎は見違えるようにきれいになりました。今は、校舎の北側を塗っているところです。

さて、夏休みの始まり頃から、新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。 こうした状況だからこそ、この困難をみんなで気持ちを一つにして乗り越えていきた いと思います。そのために大切なことを2学期の始めに当たり2点確認したいと思い ます。

一つ目は、「決して無理をしない」ということです。熱があったり、少しでも体調が おかしかったりしたら、無理をしないで休んで体調を整えてください。ご家族に体調 が優れない方が出た時も、自分が元気でも休んで様子を見るようにしてください。

二つ目は、学校での生活です。感染症を防ぐためにマスクの着用が大切といわれますが、まだまだ暑さが厳しいこの頃です。登下校や外遊び、体育の授業ではマスクは外しましょう。そして、マスクを外したときは、感染のリスクが高まるときですから、お話はしないようにしましょう。

2学期の始まりにあたり、もう一つ心配なことがあります。

それは、みんなの中に、悩みやつらい気持ちを抱えている人はいないかなということです。本当につらいときは、つらいほど相談はできにくいものかもしれません。でも、つらいときに、素直につらいことを話せることは、とても大切なことなんですよ。皆さんは決して一人ではありません。先生方も校長先生もみんなの味方です。つらいときがあったら、遠慮なく相談してください。校長室に来てください。ソファに座ってじっくりお話を聞きましょう。学校は、みんなが毎日を楽しく、安心して学びをすすめるための場所なんです。

2 学期は、運動会や展覧会など行事が多い学期です。これから勉強や運動にもとて もよい季節を迎えます。一人一人が目標を持って、元気にチャレンジして、ぐんぐん 成長する学期にしていきましょう。

これで、2学期始業式の話を終わります。